



## OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

### Viscofan pone en marcha la producción de la nueva capacidad de fibrosa en Cáseda

Tajonar, 7 de octubre de 2021

La nueva tecnología de fibrosa que se instaló en 2018 en la planta de Cáseda (España) ha tenido una gran aceptación en el mercado en estos años provocando que en el ejercicio 2020 se aprobara la ampliación de la capacidad de fibrosa bajo esta tecnología.

Después de cerca de un año de trabajo, en la planta de Cáseda se han instalado nuevas líneas de producción de fibrosa que se han puesto en marcha de manera satisfactoria.

Esta ampliación, que duplica la capacidad instalada previamente en Cáseda, ha supuesto una inversión de 14 millones de euros, incluyendo tanto la maquinaria como las inversiones en medioambiente que se han realizado en línea con los objetivos de reducción de impacto medioambiental establecidos el Plan de Actuación en Sostenibilidad del Grupo Viscofan,.

Hay que destacar que a pesar de las dificultades de la ejecución del proyecto en un entorno de pandemia, se han cumplido los plazos establecidos y las nuevas líneas ya han comenzado a producir metros de envolturas de fibrosa para el mercado europeo, americano y asiático principalmente, reforzando el servicio y posicionamiento de Viscofan en estas regiones.

Atentamente,

José Antonio Canales

CEO Grupo Viscofan